



CEDIDA

SLEP DICE QUE YA ESTÁ BUSCANDO UNA SOLUCIÓN PARA EL RECINTO.

Alumnos del Liceo Luis Cruz Martínez alertan la falta de internet para clases

A raíz de una carta al Servicio Local de Educación Pública de Iquique, alumnos de la carrera de Telecomunicaciones del Liceo Luis Cruz Martínez, alertan que por falta de recursos, el 80% de las clases de este año han sido teóricas. En la misiva, los estudiantes, exponen que buscan "dejar constancia de una grave situación que aqueja a nuestra especialidad durante el año en curso". Sobre las dificultades, explican que "como especialidad se han visto perjudica-

da al no contar con ningún tipo de insumo ni recursos económicos que permita la realización de clases prácticas normales en laboratorios y/o aulas virtuales". Lo anterior, debido a que acusan "la falta de internet, por el no pago de neustros 2 laboratorios y lo que sucede de todos los meses de forma discontinua". Así también, añaden que "no tenemos los recursos para utilizar equipo tecnológico de avanzada que existen en la especialidad, ya que no se cuenta con al-

gunos dispositivos y/o elementos de conexión adecuados, los cuales han sido solicitados en diferentes ocasiones mediante oficios, los que no han tenido respuesta del Luis Cruz Martínez". Con esto, aclaran que se han visto perjudicados, porque "las clases se han desarrollado en un 90% de forma teórica, no logrando las habilidades prácticas que ameritan el último año de enseñanza técnico profesional". Desde el Servicio Local de

16

de octubre, fue emitida la carta con destino al director del Slep Iquique.

Educación Pública (SLEP) Iquique, declararon que "estamos revisando esta situación para solucionar a la brevedad posible esta contingencia que presenta la especialidad de Telecomunicaciones".

